



Calificación crediticia de México estaría en riesgo por Paquete Económico 2024, advirtió el PAN

En junio de 2023, antes de conocer el presupuesto federal para 2024, la agencia Fitch Ratings ratificó la calificación para la deuda soberana de largo plazo de México en BBB-, es decir con grado de inversión

Por Omar Tinoco Morales



La agencia Fitch Ratings ratificó en junio de 2023 la calificación BBB- con perspectiva estable para México. EFE/Sáshenka Gutiérrez/Archivo

El coordinador de los diputados federales del **PAN, Jorge Romero Herrera**, mostró su preocupación ante la propuesta de déficit fiscal dentro del Paquete Económico 2024, pues de aprobarse esta propuesta, la diferencia entre los ingresos fiscales del gobierno federal y las previsiones de gasto será de casi dos billones de pesos, una cifra que ya encendió las alertas de “especialistas e instituciones financieras.”